



Diputados del PAN y del PRI exigen a senadores votar contra la destrucción de México



CIUDAD DE MÉXICO, septiembre 9 (EL UNIVERSAL).- Diputados de las fracciones del PAN y del PRI llamaron a los senadores de sus partidos a "no ser traidores a la patria", y **votar en contra** de la **reforma al Poder Judicial de la Federación**.

El diputado federal del Partido Acción Nacional (PAN), Héctor Saúl Téllez, confió en que los legisladores de la Cámara Alta votarán en contra de la reforma "que es muy dañina para el país", mientras que el coordinador del PRI en la Cámara Baja, Rubén Moreira, les pidió "que piensen en México", y los exhortó a "no ser traidores a la patria avalando una propuesta que sólo busca poner una estructura a modo".

"Deben **votar en contra** de la **destrucción de México** y el sistema de **derechos humanos**", puntualizó Moreira Valdez, y aseguró que la reforma afectará más a los pobres, destruirá la democracia y la independencia del **Poder Judicial de la Federación**.

Téllez Hernández coincidió en que no serán los ciudadanos los que definan, "sino que saldrán de ternas definidas y propuestas por los Poderes Ejecutivo y Legislativo, con un evidente sesgo partidista".

"(...)Estarán los nombres de los recomendados por las familias encumbradas de este partido que hoy detentan la nueva oligarquía en nuestro país, como son: Taddei, Alcalde Luján, Batres, Monreal, López y otros que son los verdaderos beneficiados de esta reforma", denunció.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/votar-en-contra-de-la-reforma-al-poder-judicial-de-la-federacion/1844602>